
Pièces 4 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 85892835

Prix 474 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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À seulement quelques minutes à pieds du centre-ville et de toutes les commodités,

ce superbe appartement de 4 pièces en rez-de-jardin se situe dans une résidence

de  standing  sécurisée  avec  piscine.  D'une  surface  de  85  m²  habitables  (70  m²

Carrez), il bénéficie d'un emplacement d'angle privilégié, offrant une belle luminosité

tout  au  long  de  la  journée.  L'espace  de  vie,  composé  d'un  séjour  convivial  avec

cuisine américaine, s'ouvre harmonieusement sur une grande terrasse et un jardin

paysager de 300 m², sans aucun vis-à-vis et avec un accès direct à la piscine. Ce

bien rare combine ...

Just a few minutes' walk from the city center and all amenities, this superb 4-room

garden-level apartment is located in a luxury, secure residence with swimming pool.

With  85  m²  of  living  space  (70  m²  Carrez),  it  benefits  from  a  privileged  corner

location,  offering  plenty  of  natural  light  throughout  the  day.The  living  space,

comprising a convivial living room with open-plan kitchen, opens harmoniously onto

a  large  terrace  and  a  300  m²  landscaped  garden,  with  direct  access  to  the

swimming  pool.  This  rare  property  perfectly  combines  the  advantages  of  an

apartment with the comfort of a ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
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